

## La venta de viviendas sufre su peor mes de febrero de toda la crisis

Escrito por PUSETE75 - 09/04/2014 17:53

---

Pese a la "recuperación económica" y el tenue regreso del crédito para las familias, las compraventas de vivienda aceleran su caída. En febrero de este año, se realizaron 25.717 operaciones, un 27,6% menos que en el mismo mes de 2013, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Con esta bajada, el sector inmobiliario cierra su peor mes de febrero desde 2007, con lo que marca un nuevo mínimo para un mercado que va camino de cerrar su séptimo año de crisis.

ES COMO CUANDO TE DICEN QUE NUNCA TE VAS A ESTRELLAR, PERO TE DAN UN COCHE CON MAYOR CILINDRADA PARA QUE CONDUZCAS POR LA NOCHE SIN LUCES.....EN EL TUNEL LA LUZ PARECE QUE DESLUMBRA MAS QUE ILUMINAR...

[http://economia.elpais.com/economia/2014/04/09/vivienda/1397032083\\_568187.html](http://economia.elpais.com/economia/2014/04/09/vivienda/1397032083_568187.html)

=====

## Re: La venta de viviendas sufre su peor mes de febrero de toda la crisis

Escrito por avemadrid - 09/04/2014 22:25

---

A lo mejor la gente se ha dado cuenta que no quiere trabajar para los bancos pidiendo hipotecas por el 100%...

O se han dado cuenta de cómo funciona una hipoteca (a base de ver por la tele como echan a varias a la calle todos los días).

=====

## Re: La venta de viviendas sufre su peor mes de febrero de toda la crisis

Escrito por Iarpeiro - 10/04/2014 13:51

---

Desde luego, a mí no me parece un síntoma de recuperación económica, teniendo en cuenta que la mayor parte de las adquisiciones las estaban realizando ciudadanos extranjeros.

Curiosamente, de todas las CCAA solo sube en una, Canarias, y no creo que sea por los españoles precisamente.

=====